

WNI

Koperasi Kartika B-03 Temanggung Tingkatkan Kebersamaan Menuju Koperasi Berkualitas

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Jan 11, 2024 - 15:16



Pelaksanaan RAT ke-55 Dengan Menjunjung Tema "Kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi Bisnis dan Solidaritas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat yang Berkualitas"

TEMANGGUNG-Primer Koperasi Kartika B-03 yang dibawah Satuan Kodim 0706/Temanggung, menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT)ke-55 dengan Tutup Buku Tahun 2023 oleh Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, yang diselenggarakan di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Kamis (11/01/2024).



Pelaksanaan RAT ke-55 ini Dengan menjunjung tema “kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi Bisnis dan Solidaritas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat yang Berkualitas”, diharapkan bisa terus maju menjadi koprasa yang lebih baik.



Rapat Anggota Tahunan ini dihadiri oleh ketua Poskop Kartika Diponegoro diwakili Kolonel Inf Slamet Riyanto, Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P, ketua Koperasi Kartika B-03 kaptan Arm Safarudin, Dekopinda Kab. Temanggung, diwakili Hendro Martono, perwakilan Kepala Dinas Koperasi

Usaha Mikro Kab. Temanggung, Dani Triyanti, seluruh Pengurus dan Pengawas Primkop Kartika B-03 Kodim 0706/Temanggung, Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0706/Temanggung, Prajurit TNI dan ASN jajaran serta Perwakilan Persit KCK Kodim 0706/Temanggung.



Dalam sambutannya dan sekaligus membuka secara resmi pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan Primer Koperasi Kartika Kartika B-03 Tutup Buku Tahun 2023. Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P, mengatakan, Bahwa Koperasi Kartika B-03 mendapat Juara 1 koperasi Terbaik se Kabupaten Temanggung dari 643 koperasi di Temanggung.



"Bagi kita anggota primkop B-03 mari selalu bersyukur, Bahwa dengan keberadaan organisasi usaha primkop kartika B-03 ditengah-tengah kita telah mampu membantu perekonomian dengan cara memanfaatkan jasa yang di olah kopras, sehingga setiap kesulitan kebutuhan ekonomi anggota dan keluarga dapat tercukupi., "ujar Dandim Ia juga menambahkan hal-hal yang perlu di tingkatkan "tingkatkan pelayanan yang memadai untuk seluruh anggota, tingkatkan dan kembangkan bidang usaha selain toko kopras, adakan kerja sama dengan pihak lain untuk meningkatkan usaha kopras, kepada pengawas yang ditunjuk sebagai wakil dari anggota yang diberi mandat selalu mengawasi jalannya kopras laksanakan tugas dengan baik dan bertanggung jawab, kepada seluruh anggota mari kita sama sama belanja di kopras kita sendiri", harapnya.



Kolonel Inf Slamet Riyanto mewakili Kolonel Inf Amin Taufiq dari Puskopad Kodam Diponegoro menyampaikan, di tengah-tengah Rapat Anggota Tahunan (RAT) mempunyai arti yang cukup strategis dalam pengembangan koperasi kearah yang lebih baik lagi. "Kita juga menyadari, bahwa keberhasilan koperasi bukan hanya ditentukan oleh pengurus, namun ditentukan oleh peran aktif dari masing-masing anggota. Untuk itu, dalam rangka meningkatkan partisipasi, saya minta para anggota sekalian memanfaatkan fasilitas usaha di Primkop masing-masing." ungkap Kolonel Inf Slamet Riyanto